



INDRE ■ Ils viennent de Chine, Cuba, etc. et participent au festival Darc

Le monde danse à Châteauroux

Depuis le 11 août, c'est Fame à Châteauroux. Six cent trente stagiaires venus du monde entier y suivent les cours de danse du **stage** Danse arts rythme et culture (Darc). Cette trente-huitième édition s'achèvera demain soir par un spectacle final qui réunira l'ensemble des stagiaires.

Chaque été, durant quinze jours, Châteauroux est la capitale européenne de la danse. Le stage accueille cette année des participants venus de vingt-deux pays différents : Chine, États-Unis, Burundi, Pologne, Uruguay, Ouzbékistan et pour la première fois Cuba.

Vingt-cinq disciplines y sont enseignées sur quatre niveaux, offrant à chacun la possibilité de découvrir, de s'initier ou de se perfectionner.

Parmi les stagiaires, on pouvait croiser Nicole Croisille, chanteuse à succès des années 1970, venue suivre les cours de danse contemporaine de son ami Larrío Ekson. Cette édition marquera le départ de la fondatrice du stage Darc, la chorégraphe



RENDEZ-VOUS. Tous les styles seront représentés demain pour le spectacle final du stage-festival Darc.

Nadia Coulon, qui a annoncé en ouverture qu'elle souhaitait passer la main.

C'est la danse des scandales

Les cours se sont arrêtés hier pour laisser la place à la préparation du spectacle final qui aura lieu demain soir sous le chapiteau place Voltaire où ont eu lieu les concerts du festival.

Tous les stagiaires, qu'ils soient débutants ou danseurs confirmés, sont invités à y participer. Ce grand moment est attendu par tous. Trois jours, c'est évidemment très court pour créer un spectacle. « C'est un énorme brouillon, mais il ne doit pas y avoir de ratés », résume Michel Lopez, professeur de théâtre et metteur en scène de l'événement.

Le spectacle de 2 h 30 avec entracte comprendra vingt-cinq séquences. Toutes les disciplines seront représentées. Les stagiaires ont la possibilité de figurer dans deux à trois tableaux.

Depuis hier, Michel Lopez va de salle en salle rencontrer les différents chorégraphes : « Je veille à ce qu'il n'y a pas de redite. Il y a aussi des aspects techniques dont on doit tenir compte pour les changements de plateau », explique Michel Lopez.

Les répétitions des deux parties sont prévues ce soir et demain matin avant le filage demain après-midi.

Le spectacle aura pour thème les scandales. Il sera question de la pollution, des mariages forcés, des enfants soldats, des finances et d'un certain DSK. Des images seront diffusées sur écran géant pendant que les danseurs évolueront sur scène.

Jean-Marc Desloges

Pratique. Spectacle final du stage-festival Darc demain à 21 heures, place Voltaire à Châteauroux. Tarif unique : 15 euros.